

Evo Morales a souligné l'importance de la Marche pour la Patrie en Bolivie

Image not found or type unknown

La Paz, 13 décembre (RHC) L'ancien président bolivien, Evo Morales, dirigeant du Mouvement pour le Socialisme (MAS), a souligné aujourd'hui l'importance de la Marche pour la Patrie comme signe du soutien des majorités à la gestion du président bolivien Luis Arce.

"Évaluant la portée du mouvement avec les secteurs sociaux, nous sommes tombés d'accord sur le fait que la Marche pour la Patrie de plus d'un million et demi a rendu l'ajayu (âme en aymara) au peuple, qu'il y a une clameur de justice en Bolivie et que le chef du mouvement politique et les bases défendent le gouvernement, l'État plurinational et le processus de changement", a écrit Morales sur son profil Twitter.

Le soutien au gouvernement du MAS et au président Arce a été exprimé en réponse aux actions déstabilisatrices continues des secteurs de la droite nationale qui cherchent par diverses voies à créer un état de chaos et ainsi justifier la rupture de l'ordre constitutionnel.

Des personnalités liées au coup d'État de 2019 figurent parmi les leaders de ces actions, auxquelles l'administration d'Arce a répondu en poursuivant son programme de travail, axé sur la lutte contre la pandémie de Covid-19 et la relance économique du pays.

La Marche pour la patrie, a ajouté Morales, a exprimé la décision du peuple de ne pas permettre les tentatives de déstabilisation de la droite et ses aspirations à reprendre le modèle économique néolibéral.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/279688-evo-morales-a-souligne-limportance-de-la-marche-pour-la-patrie-en-bolivie>



Radio Habana Cuba